

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan yang telah diuraikan oleh peneliti di atas mengenai strategi pengembangan bisnis industri Konveksi *Star Nine* dalam meningkatkan pendapatan masyarakat maka bisa diketahui bahwa:

1. Industri Konveksi *Star Nine* telah berhasil merancang strategi pengembangan bisnis yang holistik dengan fokus pada inovasi produk, diversifikasi, promosi, dan peningkatan kualitas SDM. Melalui investasi dalam riset dan teknologi produksi terkini, mereka menjaga kualitas produk dan memastikan daya saing di pasar konveksi yang kompetitif. Diversifikasi produk berdasarkan permintaan pelanggan, responsif terhadap tren pasar, dan partisipasi dalam event dan media sosial menjadi strategi pemasaran yang efektif. Selain itu, pendekatan peningkatan kualitas SDM dengan pelatihan dan mentoring menciptakan lingkungan kerja yang inovatif dan berorientasi pada pengembangan individu. Dengan memadukan semua strategi ini, Konveksi *Star Nine* berhasil membentuk fondasi yang kokoh untuk pertumbuhan bisnis jangka panjang dan mempertahankan posisi unggul di industri konveksi.
2. Dari hasil wawancara dengan karyawan dan mitra usaha Konveksi *Star Nine*, dapat disimpulkan bahwa industri konveksi tersebut memberikan dampak positif yang signifikan terhadap peningkatan pendapatan

masyarakat di Desa Tritunggal Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan. Peningkatan jabatan dan pendapatan karyawan seperti Ibu Luluk, Bapak Hisbullah, Ibu Vita, Bapak Ghazi, mahasiswa, Ibu Mupidah, dan Mas Andik mencerminkan peranan vital Konveksi *Star Nine* dalam memberikan peluang ekonomi kepada masyarakat setempat. Selain itu, kerja sama dengan mitra usaha konveksi juga berhasil meningkatkan pendapatan mereka secara signifikan, seperti terlihat pada peningkatan pendapatan Bapak Kosim, Anam, M. Syafiq Ridho, dan Sri Koswati. Dengan adanya kontribusi positif ini, terjadi peningkatan pendapatan hingga mencapai puluhan persen bagi karyawan dan mitra usaha, mengindikasikan bahwa strategi pengembangan bisnis Konveksi *Star Nine* berhasil memberikan dampak ekonomi yang nyata bagi masyarakat Desa Tritunggal.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan peneliti dengan membahas tentang “Strategi Pengembangan Bisnis Industri Konveksi *Star Nine* dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di Dusun Beton Desa Tritunggal Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan,” beberapa saran peneliti ajukan kepada berbagai pihak terkait, meliputi:

### **1. Bagi Pihak Konveksi *Star Nine***

Kepada manajemen Konveksi *Star Nine*, disarankan untuk terus mendorong inovasi dalam produk dan proses produksi guna mempertahankan daya saing di pasar konveksi yang dinamis. Langkah-langkah untuk meningkatkan pelatihan karyawan dalam hal keahlian teknis

dan manajerial juga perlu diperkuat untuk memastikan kelangsungan pertumbuhan perusahaan.

## 2. Bagi Pihak Pemerintah Setempat

Kepada pemerintah setempat, disarankan untuk memberikan dukungan kebijakan dan infrastruktur yang mendukung pertumbuhan industri konveksi di wilayah tersebut. Ini dapat mencakup insentif pajak, fasilitas pendidikan dan pelatihan vokasional, serta perbaikan infrastruktur jalan dan transportasi untuk mempermudah distribusi produk. Selain itu, pemerintah juga dapat mengembangkan program kemitraan antara industri konveksi dan institusi pendidikan untuk menciptakan tenaga kerja yang lebih terampil.

## 3. Bagi masyarakat Desa Tritunggal Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan dan para calon pengusaha

Kepada masyarakat setempat dan para calon pengusaha, disarankan untuk memanfaatkan peluang kerja dan kemitraan dengan Konveksi *Star Nine*. Pelatihan keterampilan tambahan yang sesuai dengan kebutuhan industri konveksi dapat meningkatkan daya saing individu dalam pasar kerja. Selain itu, membuka usaha kecil di sektor konveksi dengan dukungan dari program-program pemerintah dan industri dapat menjadi alternatif yang menjanjikan.

## 4. Bagi Peneliti Selanjutnya.

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk melanjutkan penelitian ini dengan fokus pada dampak sosial dan lingkungan dari pertumbuhan industri

konveksi, termasuk analisis terhadap kondisi kesejahteraan karyawan dan upaya yang dilakukan Konveksi *Star Nine* dalam menjaga keberlanjutan lingkungan. Selain itu, penelitian lebih lanjut dapat memperdalam analisis terkait keberlanjutan rantai pasok dan pengelolaan limbah di industri konveksi tersebut. Pemahaman lebih mendalam tentang tanggung jawab sosial perusahaan dan upaya pengurangan dampak lingkungan akan memberikan kontribusi yang lebih lengkap terhadap pemahaman dampak industri konveksi terhadap masyarakat dan lingkungan. Selain itu, penelitian mendatang dapat mempertimbangkan variasi dalam dampak pertumbuhan industri konveksi di wilayah geografis yang berbeda untuk mendapatkan pemahaman yang lebih luas dan mendalam.